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第７１回 教育研究評議会 議事要旨

日 時 平成２１年１月２０日（火） １０：３０～１２：４３

場 所 事務局第３会議室（４階）

議題１．名誉教授の選考について（資料１）

議題２．鹿児島大学大学院学則の一部改正について（資料２）

議題３．産学官連携に係る利益相反マネジメント規則の一部改正について（資料３）

議題４．構成員の活動状況等の点検・評価実施要項に関する申合わせの一部改正について（資料４）

議題５．垂水市との連携について（資料５）

議題６．教育研究評議会における学長候補適任者の選考方法について（資料６）

報告事項１．教育研究評価に関する評価報告書（案）について（資料７）

報告事項２．鹿児島大学稲盛アカデミーベトナム事務所設置要項の制定について（資料８）

報告事項３．大学地域コンソーシアム鹿児島の設立について（資料９）

報告事項４．鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について（資料１０）

報告事項５．平成２１年度各会議の開催日について（資料１１）

報告事項６．委員会等の検討状況について（資料１２）

その他

［出席評議員］ ２５名

吉田学長

（理事）皆川、面高、中山、愛甲

（学部長等）木部、岡部、河原、内田、清原、宮嶋、濵田、植村、鳥居、福井、住吉、前田、岩元、

野呂、高松、杉原、采女、山中、井上、谷口

［欠席評議員］ ５名

（理事）渡部

（学部長等）小田、鈴木、青木、中河、

［オブザーバー]

坂東監事

（学長補佐）浅野、安部、阿部、榮鶴、越塩、島、根建、森岡

［事務局］

（部長）丸山、南須原、野崎、大前、西幸、寺垣

（課長）猪村、福澤、執行、黒木、山本、川西、竹内、梅津、岩下、内山、向井、三島、吉田
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初めに、学長から国際戦略本部教授（H21.1.1付け）の紹介があった。

議題１．名誉教授の選考について（資料１）

学長から、教育学部より推薦のあった１名の名誉教授候補者について審議願いたい旨の発言があり、

次いで教育学部長から推薦理由等についての説明がなされ、審議の結果、原案どおり了承された。な

お、授与の日付は平成２０年１０月１日とすることとなった。

議題２．鹿児島大学大学院学則の一部改正について（資料２）

学長から、教育学研究科（修士課程）に「小学校教員免許取得プログラム」（長期在学制度）を導

入するための大学院学則の一部改正について諮られ、教務課長から資料に基づき説明があり、審議の

結果、原案どおり了承された。

議題３．産学官連携に係る利益相反マネジメント規則の一部改正について（資料３）

学長から、産学官連携に係る利益相反マネジメント規則の一部改正について諮られ、研究国際部長

から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

議題４．構成員の活動状況等の点検・評価実施要項に関する申合わせの一部改正について（資料４）

学長から、構成員の活動状況等の点検・評価実施要項に関する申合わせの一部改正について諮られ、

面高理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

議題５．垂水市との連携について（資料５）

学長から、垂水市との連携について諮られ、総務課長から資料に基づき説明があり、審議の結果、

原案どおり了承された。

議題６．教育研究評議会における学長候補適任者の選考方法について（資料６）

学長から、前回の教育研究評議会において、今回検討することとされていた検討事項２の(４)及び

(７)について審議願いたい旨の発言があり、総務課長から資料に基づき説明があった。

審議の結果、検討事項２の(７)の改正は、評議員の投票により決することとし、初めに改正の有無

が諮られ、投票の結果、「改正する」が１４票、「改正しない」が１１票であり、当該部分の改正が決

定された。続いて、改正内容は「３名」が２１票、「３名以内」が４票であり、当該部分を「３名」

に改正することが決定された。また、評議会申合せの第１０の２は評議員全てが審議することとし、

削除、第１０の３は第２次候補適任者以外の者を議長とする内容に改正することが決定され、いずれ

も次回の評議会に改正案を提示することとなった。なお、検討事項２の(４)については、継続審議と

なった。

報告事項１．教育研究評価に関する評価報告書（案）について（資料７）

面高理事から、教育研究評価に関する評価報告書（案）について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．鹿児島大学稲盛アカデミーベトナム事務所設置要項の制定について（資料８）

教務課長から、鹿児島大学稲盛アカデミーベトナム事務所設置要項の制定について、資料に基づき

報告があった。
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報告事項３．大学地域コンソーシアム鹿児島の設立について（資料９）

中山理事から、大学地域コンソーシアム鹿児島の設立について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について（資料１０）

学生生活課長から、鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について、

資料に基づき報告があった。

報告事項５．平成２１年度各会議の開催日について（資料１１）

総務課長から、平成２１年度各会議の開催日について、資料に基づき報告があった。

報告事項６．委員会等の検討状況について（資料１２）

総務課長から、委員会等の検討状況について、資料に基づき報告があった。

その他

・学長から、第二期中期目標・中期計画に係る全学公聴会を２月５日（木）に開催予定である旨の報

告があった。

・中山理事から、平成２１年度大学入試センター試験の終了について、報告があった。

・学長から、JUNBA2009について、資料に基づき報告があった。

次回教育研究評議会は、平成２１年２月１９日（木）１３:３０からとなった。


